

PROPOS RECCUEILLI PAR
Roseline Bonniere



RENCONTRE AVEC ISABELLE LOBEL

DIRECTICE DU COLLÈGE ST LOUIS DES SERVITES DE MARIE.

QUE CHERCHEZ-VOUS EN TANT QUE DIRECTRICE DU COLLÈGE À TRANSMETTRE À VOS ÉLÈVES ?

Bien entendu, la mission première du collège est de mettre tout en œuvre pour permettre à chaque élève de réussir sa scolarité en regard de son potentiel mais nous attachons aussi une grande importance à éveiller nos élèves aux valeurs chrétiennes. Par exemple, chaque année, grâce aux repas de solidarité et aux fonds récoltés, nos jeunes contribuent à agrandir l'une des écoles primaires de notre groupe scolaire qui se trouve à Butembo au Congo.

La devise de l'établissement est « Apprendre à servir, Servir pour réussir » : nous essayons de faire vivre la fraternité au sein de notre communauté. Cette notion d'être au service des autres est fondamentale pour moi et j'essaie de la vivre au quotidien.

QUELLES DIFFICULTÉS RENCONTREZ-VOUS DANS VOTRE TRAVAIL ?

La difficulté principale réside dans la volonté d'accompagner chaque élève dans son cursus tout en prenant en compte son histoire personnelle. Pour certains, le quotidien est plus ardu en raison de difficultés majeures (problèmes de santé, tensions familiales importantes...). Nous devons rester discrets et apporter une aide afin que tous puissent bénéficier de réelles possibilités de réussir. J'ai beaucoup d'admiration pour certains d'entre eux qui essaient de tout surmonter avec beaucoup de détermination. Je suis très reconnaissante à l'égard de mes collègues qui partagent cette même volonté d'accompagner les jeunes et qui m'aident beaucoup au quotidien.

QU'EST-CE QUI VOUS PERMET DE GARDER LE CAP ET D'AMENER À BON PORT LE NAVIRE ?

Je commence toujours ma journée par un temps de méditation de la parole de Dieu. Et j'entrevois chaque jour comme la promesse d'un inattendu que je souhaite toujours être capable d'accueillir. Avoir le sentiment d'appartenir à une Communauté et voir les jeunes qui nous ont été confiés grandir et évoluer, en étant convaincue qu'il demeurera toujours des fils invisibles entre eux et nous, même lorsqu'ils nous ont quittés. J'apprécie énormément la sollicitation du chef d'établissement qui nous convainc de refuser de se détourner de l'élève apparemment ingérable afin d'apprendre à trouver d'autres ressources en nous pour lui proposer un accompagnement qui l'aidera à continuer le chemin avec nous. Mais il faut avoir l'humilité de reconnaître que parfois nous ne parvenons pas à aider tous les jeunes. Chaque rencontre est une grâce, une invitation à découvrir l'Altérité quel que soit son visage, et chaque rencontre me permet de grandir en intériorité. ■